
 Interrogazione n. 1145
presentata in data 21 febbraio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Rispetto degli accordi sottoscritti con Villa Serena per la Cardiologia Riabilitativa e crediti
vantati verso la Regione Marche”
a risposta orale urgente

Premesso:
che negli ultimi anni Villa Serena è diventata un punto di riferimento nel sistema salute

marchigiano, nel quadro di un percorso teso a costruire sinergie pubblico-privato;
che in attuazione del Piano sanitario regionale 2003-2006, Villa Serena ha costruito

nuove sale operatorie, il comparto diagnostico e della Cardiologia riabilitativa, garantendo
24 posti letto ad altissima tecnologia;

che nonostante gli accordi con il Lancisi, i letti occupati sono mediamente 13 a fronte di
una disponibilità di 24;

che la Casa di cura dice di vantare circa 6 milioni di crediti per prestazioni erogate nei
confronti della Regione;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se corrispondono al vero le notizie
riportate e come intende rispettare gli accordi presi con la Casa di cura in oggetto e
superare le difficoltà riscontrate.


